



# 笑顔いっぱい 夢いっぱい

郡山市立安積第三小学校  
学校だより No.30  
令和7年 8月25日  
文責:校長 酒井 健

## ◇2学期がスタートしました。

37日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。皆様、いかがお過ごしだったでしょうか。今年の夏休みは、連日の猛暑、そして大雨被害などのニュースが続いていました。2学期がスタートした学校において、熱中症予防、また最近感染者が増えてきたコロナ感染防止など、今後とも、子どもたちの安全・安心を守るために努めてまいります。

本日、第2学期始業式が体育館で行われました。私からは次のようなお話をしました。

「自分の目標をしっかりと立てて、その目標を目標だけに終わらせるのではなく、一つ一つ実現していくことができるように頑張ってください」  
「早く、学校生活のリズムを取り戻し、全校生の皆さんが、元気に、そして健康で充実した生活ができますように……そう願っています」

2学期は、82日間あります。その一日一日を大切に、そして子どもたちの目標や夢が一つ一つ実現していくことができるように、職員一同、全力で取り組んでいきます。

## ◇夏休み・・・こんな行事がありました。

長い夏休みの中で、学校に関わるものとして、次のような行事・取組がありました。ご紹介しましょう。



学校図書館の開放日が3回ありました。



8月11日、学校林の中での「流しそめん」です。



8月20日 文化センターでの合唱祭・・・リハーサル風景です。



8月23日 早朝より「奉仕作業」  
たくさんの方々においでいただき、学校環境がきれいになりました。  
心から感謝申し上げます。

## ◇2学期、たくさんの実習生が安積第三小学校で学びます。

2学期、たくさんの学生の皆さんが、安積第三小学校で学ぶことになっています。次のような実習となっています。

- 看護学校実習 9月 2日(火)～ 9月 5日(金)
- 教育実習 9月 1日(月)～ 9月30日(火)
- 栄養士実習 10月20日(月)～10月24日(金)

将来の「夢」に向けて  
たくさんの方を  
学んでほしいです。



### 校長のひとりごと

2学期も「ひとりごと」を書かせていただきます。今年の夏は・・・という言葉を書くと、よく耳にしますが、皆様にとって、今年の夏休みはどのような休みだったでしょうか。夜も寝苦しいような熱帯夜が続いたり、過去最高気温・・・真夏日が続いたり、かなりの猛暑でありました。37日間の夏休みもあっという間に過ぎ去り、季節はいつの間にか秋へと変わりつつあります。夜になると庭からは「虫の音」、日中の青空も高く感じられるようになりました。秋が、一步一步静かに近づいているのが分かりますね。